



ENTREVISTA A ESTUDIANTE

Nombre y Apellido: Analía Jacqueline González
Carrera: Licenciatura en Ciencias Contables
Semestre: Quinto

PARA LOS ESTUDIANTES

1. ¿Qué significa ser estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa?

Ser estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Nacional de Itapúa significa satisfacción, orgullo y tranquilidad. Tranquilidad al confiar en una institución tan prestigiosa que encamina el futuro de los estudiantes, formándoles integralmente como profesionales comprometidos con su sociedad, capaz de liderar, de emprender. Satisfacción, al asumir conciencia del potencial de los profesionales egresados de dicha casa de estudios y en un futuro de los que egresaremos. Orgullo, por formar parte de la misma, por ser parte de una de las universidades más renombradas y porque FaCEA es unidad, sentimiento y emoción.

2. ¿Por qué eligió la carrera?

Elegí la carrera de Licenciatura en Ciencias Contables al percatarme de la gran demanda en el mercado actual y analizando lo indispensable del papel del contador para cualquier actividad comercial, empresarial, etc., de la gama de oportunidades laborales con que cuenta dicha carrera, y como base de ciertas aspiraciones personales.

3. ¿Cuáles son sus expectativas respecto a la carrera?

Respecto a la carrera mis expectativas son las indispensables para el excelente manejo laboral. El amplio y suficiente conocimiento técnico, capacidad para dirigir empresa propia, visión emprendedora y por sobre todo que sea capaz de formarme como profesional que imponga competencia en el mercado, de manera a respaldar mi futuro profesional.

4. ¿Cuáles son sus sueños y metas?

Algunos de mis sueños son: consolidarme como profesional competitivo, con suficiente preparación académica y

personal y tener mi propia empresa con personales calificados. Mis metas a corto plazo, aprobar el semestre con las mejores calificaciones posibles, ascender en mi lugar de trabajo (a mediano plazo), terminar la carrera y graduarme, asumir la responsabilidad total del lugar donde trabajo (a largo plazo), estabilizarme tanto profesional como personalmente y una vez culminado mi actual carrera continuar adquiriendo conocimientos en el campo administrativo.

5. Como profesional, ¿de qué manera pretende verse de aquí a algunos años?

Como profesional de aquí a algunos años pretendo verme consolidada, con la suficiente capacidad para hacer frente a situaciones, con el potencial necesario para ser una buena competencia en el mercado. Con amplios conocimientos en el campo empresarial, económico y administrativo.

6. ¿Algún mensaje para sus pares?

A mis compañeros y futuros colegas, les insto a seguir en el camino del saber, recuerdo una frase del reconocido estadista y científico estadounidense Benjamín Franklin, "vacía tu bolsillo en tu mente, y tu mente llenará tu bolsillo", invierte hoy, no escatimes en esfuerzos, siempre que esté a tu alcance, el conocimiento es la mejor inversión que se puede hacer. Pero a la vez como decía Ernesto 'Che' Guevara, el revolucionario argentino, "el conocimiento nos hace responsables", al que mucho se le da, mucho se le demandará, el conocimiento nos hace responsables ante la sociedad, ante nuestras familias, etc. Por otra parte les insto a luchar por los sueños, aferrándose a ellos cada día más, y sabiendo que el camino no será fácil, siempre habrá piedras y tropiezos, pero con la ayuda de Dios y el entusiasmo de superarnos cada día más, todo es posible, porque para Dios nada es imposible.